



Führe ihn vom Tod zum Leben,
aus dem Dunkel zum Licht,
aus der Bedrängnis zum Frieden.



In Liebe nehmen wir Abschied von meinem Mann, Herrn

Ferdinand Platt

Tischlermeister i. R.

der am 23. April 2012, nach langer, schwerer Krankheit, jedoch plötzlich im 89. Lebensjahr zu Gott heimgekehrt ist.

Wir verabschieden uns von unserem lieben Verstorbenen am Samstag, dem 28. April 2012, um **10.00 Uhr** mit Wortgottesdienst in der Stadtpfarrkirche Landeck.

Landeck, Gurnau, am 23. April 2012

In lieber Erinnerung

Deine Frau Gertrud

Margret mit Familie

Im Namen aller Verwandten und Bekannten

